

Dokumentation

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> Dokumentation	
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>
WRITTEN BY		August 6, 2022
		<i>SIGNATURE</i>

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

1	Dokumentation	1
1.1	Install and delete mv1440sup72.guide	1
1.2	Information, deutsch	1
1.3	Information, english	2

Chapter 1

Dokumentation

1.1 Install and delete mv1440sup72.guide

Information zur Nutzung des Installations- und Löschmodules.
Nur für Multisync-Monitore!

Information to use the install- and deleteprogram.
Multisync monitors only!

Wähle
Select

German

English

1.2 Information, deutsch

Lesen Sie unbedingt die Informationen zu <mv1440sup72> !
Systemvoraussetzungen für die Installation: ab OS 2.04, C/IconX.
Der Autor übernimmt keine Haftung bei unsachgemäßer Nutzung des
Installationsprogrammes oder nicht systemkonformer Workbench.
Getestet auf A1200, OS 3.0

Wenn Sie über OS 2.04++ verfügen und die Konfiguration Ihres
Rechners der Original-WB-Installation entspricht, können Sie
<mv1440sup72> mit dem beigefügten Installationsprogramm in-
stallieren.

* Dazu muß sich die komplette Datei <mv1440sup72> in der Work-
benchpartition Ihrer Festplatte befinden!

Das Installationsprogramm überprüft dann Ihren Rechner und
bricht bei unklarer Konstellation die Installation ab.

Ihre bisher bestehenden Monitordaten bleiben erhalten und werden auf Ihrer Workbench in der neuen Datei <monitorfiles_old> gesichert. Sie sollten diese Datei nicht separat löschen, weil sie für die Funktionsweise des Installations- und Löschmodules benötigt wird.

Wenn Ihnen die Einstellungen von <mv1440sup72> nicht gefallen, können Sie mit dem Programm <delete_mv1440sup72> diese wieder löschen. Die Sicherungsdatei <monitorfiles_old> wird dann ebenfalls gelöscht und Ihre alten Einstellungen wieder hergestellt.

1.3 Information, english

Read all informations about <mv1440sup72> !
System requirement for the installation: OS 2.04 ++, C/IconX.
All use is at your own risk. Be sure to have originally installed WB. Tested on A1200, OS 3.0

If you have OS 2.04++ and the configuration of your computer conforms with the original WB installation you can use the install program to install <mv1440sup72>.

* To use the install program whole the file <mv1440sup72> must be in the WB partition of your harddisc!

The install program then checks your WB and stops installation when it reads unclear constellations.

Your old monitor settings will be saved in the new WB directory <monitorfiles_old>. Don't delete this file without using the delete program. The install+delete programs need this file to work.

To restore your old monitor settings use <delete_mv1440sup72>. All settings of <mv1440sup72> and the file <monitorfiles_old> will be deleted then.